



La Escuela de Ingenieros de Béjar recibe el premio "Servir" por su implicación académica

Se trata de la decimoquinta edición del galardón del Rotary Club

TEL | BEJAR

La Escuela de Ingenieros de Béjar recibirá el próximo 12 de mayo el premio "Servir" por su implicación académica en la historia de la ciudad bejarana.

Se trata de la decimoquinta edición de ese galardón concedido por el Rotary Club bejarano con el objetivo de reconocer la trayectoria y aportación de entidades y colectivos de Béjar.

La entrega del premio fue presentada ayer en la propia Es-

cuela y estará dedicado a todos los profesores y alumnos que han pasado por ese centro. La gala tendrá lugar el 12 de mayo a partir de las 19:00 horas con una mesa redonda para continuar con una visita al exposición permanente y, después, una cena en un restaurante, donde profesores en activo y jubilados recibirán la insignia del Rotary Club.

El director de la Escuela, Alejandro Reveriego, mostró ayer su orgullo por recibir esa distinción

para una entidad académica que lleva 170 años de formación en Béjar. De hecho, con el objetivo de mantener vivas las titulaciones, una delegación del centro universitario viajará hoy a Salamanca para presentar hoy su oferta educativa en un acto previsto en Salamanca. Bajo el lema "Asegura tu futuro", repasará las titulaciones que se imparten en Béjar así como sus salidas laborales. La cita será a las 19:00 horas en la Hospedería Fonseca.



Álvaro Muñoz, Alejandro Reveriego, Pedro Gómez y Antonio Avilés, ayer en la presentación del premio "Servir" a la Escuela de Ingenieros. | TEL